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Прогноз синоптиков

новости, события, факты
производство

Православные христиане готовятся к вели-
кому празднику Крещения Господня.

19 января в 8.00 в Свято-Георгиевском храме 
пройдёт божественная литургия, а после – освя-
щение воды. В 11.00 начнётся крестный ход на ре-
ку Тобол в Пономарёвой. Как отметили в админи-
страции Заводоуковского городского округа, марш-
рутное движение общественного транспорта до де-
ревни в Крещение не изменится. 

Традиционно в этот день верующие окунаются в 

купель. Как обычно иордань для всех желающих бу-
дет оборудована на реке Тобол в Пономарёвой. Ме-
ста для массовых крещенских купаний также органи-
зуют на базах отдыха «Акватория» в селе Сосновке и 
«Русь» в Заводоуковске. Торжественное освящение 
воды там запланировано на 11.30 и 12.30 соответ-
ственно. Обряд водоосвящения состоится и на озе-
ре в селе Колесниково в 10.00. 

Для обеспечения безопасности на водоёмах бу-
дут дежурить спасатели, медики и полицейские. 

Рузана АКОПЯН

Крещенские купания

А ещё в МФЦ можно получить 
или аннулировать охотничий би-
лет единого федерального об-
разца, подать заявку на участие 
в распределении разрешений 
на добычу охотничьих ресурсов.

Как рассказал Максим Филимо-
нов, начальник Заводоуковского 
районного отдела Госохотуправ-
ления Тюменской области, изме-
нился порядок предоставления 
государственных услуг сотруд-

никами охотничьего ведомства.
С 1 января 2017 года район-

ные отделы Госохотуправления 
не принимают заявления на пе-
речисленные выше услуги. Те-
перь эту работу будут делать в 
муниципальных районах Тюмен-
ской области сотрудники МФЦ, 
возможна подача заявления и в 
электронном виде через портал 
государственных услуг.

Александр ПОНОмАРёв

Оптимизация у охотоведов
Стать обладателем разрешения на добычу охотничьих ре-
сурсов теперь можно через многофункциональный центр.

Три ПАЗа ЗАО «Автомоби-
лист» приобрёло в апреле, ещё 
два в июле, последний – в дека-
бре. Пять автобусов по вмести-
мости небольшие: 23 посадоч-
ных и 43 общих места. А один 
ПАЗик рассчитан на 30 мест для 
сидения и 50 общих. 

По словам заместителя дирек-
тора автопредприятия Сергея 
Бертрама, новые автобусы еже-
дневно курсируют по пригород-
ным маршрутам. 

Автопарк «Автомобилист» ста-
рается обновлять каждый год.

Алла ЕГОРЫЧЕвА  

На маршрутах – новая техника
Шесть новеньких автобусов появились у Заводоуковского 
автопредприятия в прошлом году.

Около 60 тонн хлебобу-
лочных изделий в месяц 
выпускает пекарня Заво-
доуковского элеватора. Её 
продукция хорошо извест-
на не только жителям на-
шего округа, но и соседних 
районов. 

Ассортимент пекарни боль-
шой: 12 сортов хлеба и более 
четырёх десятков наименова-
ний сладкой выпечки. За сут-
ки здесь производят тысячу 
булок белого хлеба, ещё три 
сотни «Полюшка», полторы 
сотни калачей, 60 плетёнок, а 
ещё булочки «Любительские», 
пирожки с разными начинками, 
кексы, пирожные… 

Свою выпечку пекарня по-
ставляет во все городские, па-
дунские, новозаимские дет-
ские сады и школы, в заводоу-
ковскую и ялуторовскую боль-
ницы и почти во все магазины 
городского округа. 

Работают здесь на отече-
ственном оборудовании: три 
печи одновременно выпека-
ют по 180 булок хлеба. Чтобы 
выпечка получалась пышной – 
имеется два расстойных шка-
фа с мини-компьютерами, ко-
торые регулируют нужные тем-
пературу и влажность для каж-
дого вида изделия. В помощь 
пекарям и три больших тесто-
меса. Одно из последних при-
обретений – закаточная ма-
шина для батонов и багетов. 
С увеличением ассортимен-
та кондитерских изделий ди-
ректор элеватора Юрий Ней-
фельд купил миксер для про-
изводства крема на 60 литров, 
духовой шкаф на три отсека 
и холодильник для хранения 
пирожных. 

Пекарня регулярно расширя-
ет ассортимент. Так, несколь-
ко лет назад появились новые 
сорта хлеба: гречишный, дие-
тический с отрубями, «Восемь 
злаков» и йодированный вита-
минизированный «Рябинуш-
ка» (для детсадов). В сентя-
бре прошлого года по заяв-
ке дошкольных учреждений 
здесь стали выпекать малень-
кие 50-граммовые булочки. Как 
и положено, новую продукцию 
сертифицировали. В производ-
стве пекари используют толь-
ко натуральное сырьё. 

там горячим хлебом 
пахнет...

• Пекарь-кондитер с 18-летним стажем Ольга Цукова говорит, 
что у каждой выпечки своя технология, которую нужно строго 

соблюдать, а иначе хлеб или, к примеру, плетёнка с маком 
не получатся пышными вкусными и ароматными.

Высокая конкуренция требует 
сегодня постоянного обновления 
ассортимента. Сегодня на при-
лавках наших магазинов имеет-
ся хлеб нескольких заводоуков-
ских предпринимателей, а ещё из 
Ялуторовска, Упорово, Тюмени и 
даже Кургана. Галина Табулова, 
заведующая пекарней, рассказы-
вает, что за последние годы объ-
ёмы производства заметно сни-
зились. К примеру, шесть лет на-
зад они выпускали в месяц 110 
тонн хлебобулочной продукции. 

Чтобы поспевать за време-
нем, с прошлого года рабочая 
смена в пекарне начинается на 
час раньше. Когда округ ещё 
спит, пекари уже на ногах. А в 
пять часов утра рабочие загру-
жают машины продукцией, что-

бы к открытию магазинов све-
жеиспечённый хлеб из пекар-
ни Заводоуковского элеватора 
лежал на прилавках. Днём вы-
пекают продукцию только для 
своего магазина.

Помимо современного обо-
рудования на производстве 
непременно нужны профес-
сиональные кадры. Без масте-
ров своего дела успехов не бу-
дет. В пекарне вместе с 16 пе-
карями трудятся 28 человек. 
В планах у коллектива – оче-
редное расширение ассорти-
мента. К лету здесь хотят вы-
пекать рогалики и булочки из 
слоёного теста с различными 
начинками и без. 

Алла ЕГОРЫЧЕвА
Фото автора

традиции

Как рассказал Игорь Драчёв, 
директор предприятия, дрова по-
ка получают из тонкомерной дре-
весины. Но вскоре фирма приве-
зёт дровокол, которым можно бу-
дет работать с чурками больше-
го диаметра. А такой древесины 
уже накопилось в «Тепле» около 
семи тысяч кубометров.

С середины января цена до-
ставляемых дров для всех жите-
лей округа будет одинаковой, по-
этому тем, кто выписывал берё-
зовые дрова по 4500 или 5000 ру-
блей за пять кубов, доплачивать 
не придётся. ООО «Тепло» свои 
обязательства выполнит.

Александр ПОНОмАРёв

Отец, слышишь, рубит …
Дрова колотые берёзовые по 5500 рублей за пять кубоме-
тров в любой населённый пункт городского округа приве-
зёт фирма ООО «Тепло» с лесобазы села Тумашово.

Каждую среду деловых и пред-
приимчивых ждут специалисты  
рабочей группы, в которую вхо-
дят председатели комитетов по 
архитектуре, имущественных от-
ношений, жилищно-коммуналь-
ной политике, экономике, про-
гнозированию и развитию по-
требительского рынка.

На первом в этом году засе-
дании двое предпринимателей 
попросили подобрать им поме-

щения для размещения пиц-
церии и мебельного производ-
ства, один интересовался, как 
получить лес на корню в по-
стоянное (бессрочное) поль-
зование. 

Специалисты рабочей группы 
рассмотрели просьбы бизнесме-
нов и пообещали обязательно по-
содействовать в реализации их 
инвестпроектов.  

Ольга мЯСНИКОвА

Есть инвестпроекты? 
Приходите!

Администрация округа поможет предпринимателям в реа-
лизации их бизнес-планов на нашей территории.

Состязания пройдут в рамках 
празднования Дня зимних видов 
спорта в   воскресенье, 22 янва-
ря. Планируется, что на хоккей-
ный корт выйдут воспитанники 
спортшколы, их родители, а так-
же все желающие. 

Организатор турнира – препода-
ватель отделения хоккея Игорь Че-
ченков убеждён, что хоккей на ва-
ленках не оставит никого равнодуш-
ным, а, может, сподвигнет кого-то из 
ребят записаться в секцию хоккея. 

Ольга мЯСНИКОвА   

Коньки останутся на полке
Второй год подряд тренеры детско-юношеской спортивной 
школы приглашают заводоуковцев на необычный турнир    
«Хоккей на валенках».
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в Тюменской области в 2017 
году взнос на капремонт не вы-
растет.

Об этом корреспонденту «Тю-
менской линии» рассказала за-
меститель директора фонда ка-
питального ремонта многоквар-
тирных домов Тюменской обла-
сти Оксана Буй.

Жители региона, по её словам, 
по-прежнему будут платить 7 ру-
блей 50 копеек за квадратный 
метр. В ряде субъектов России 
минимальный взнос был повы-
шен на сумму от 5 до 20%.

Напомним, что в соответствии 
с Жилищным кодексом Рос-
сии собственники помещений в 
многоквартирном доме обязаны 
оплачивать ежемесячные взносы 
на капремонт. В противном слу-
чае, начисляются пени в разме-
ре 1/300 ставки рефинансирова-
ния за каждый день просрочки, 
а впоследствии задолженность 
взыскивается в судебном поряд-
ке. Кроме того, возмещаются су-
дебные издержки регионального 
оператора.

в марте трасса Курган-маку-
шино-Бердюжье-Ишим станет 
федеральной. 

Об этом сообщил заместитель 
генерального директора «Урал-
управтодора» Денис Бажура. 

Для Тюмени это означает, что 
через нашу область пойдёт боль-
ше транзитных автомобильных 
грузов в направлении от Челя-
бинска до Омска, что создаст ус-
ловия для развития придорож-
ных сервисов.

С января действует новый 
порядок предоставления гос-
услуг по соцподдержке малои-
мущих многодетных семей Тю-
менской области. 

Он позволяет одновременно 
оформить несколько услуг с од-
ним пакетом документов и одним 
заявлением, в том числе и через 
многофункциональные центры.

В комплекс входят признание 
семьи малоимущей для получения 
государственной социальной по-
мощи, пособие на ребёнка, возме-
щение расходов на оплату комму-
нальных услуг,  проезда учащимся 
общеобразовательных организа-
ций, оказание адресной социаль-
ной помощи в виде социального 
пособия и ежемесячная денеж-
ная выплата на третьего ребёнка 
и последующих детей, сообща-
ет интернет-издание NewsProm.
ru со ссылкой на областной де-
партамент социального развития.

в Тюмени началась отсыпка 
площадки для строительства 
сезонного сноуборд-парка. 

Формированием правильной 
геометрии площадки в Европей-
ском микрорайоне, изготовлени-
ем и установкой фигур для прыж-
ков и скольжения займётся мо-
сковский специалист Евгений Ко-
нышев, который возводит пар-
ки для сноубордистов по всей 
стране.

«Нам понадобится 1300 кубов 
снега для строительства скло-
на. Его длина составит около 40 
метров, а ширина – от 10 до 15 
метров. Заниматься джиббин-
гом под руководством профес-
сионального инструктора здесь 
сможет любой желающий. Вход 
в парк будет свободным», – рас-
сказал корреспонденту «Вслух.
ру» Иван Шмонин, глава Союза 
экстремальных видов спорта, ко-
торый и занимается строитель-
ством парка.

Первые соревнования сре-
ди начинающих и участников со 
средним уровнем катания мо-
гут состояться здесь уже 21–22 
января.

Напомним, это будет второй 
парк для сноубордистов в чер-
те города. Первый тюменский 
сноуборд-парк находится в цен-
тре спорта и отдыха «Воронин-
ские горки». За пределами города 
любители активного вида спорта 
могут покататься на сноуборде в 
«Кулига-парке».

Информация ревизионной комиссии Заводоуковского городского 
округа  о проведённых контрольных мероприятиях 

за 4 квартал 2016 года  

В четвёртом квартале 2016 года ревизионной комиссией городского окру-
га проведено 9 контрольных мероприятий. 

Проверками охвачено три объекта контроля. Проверено бюджетных средств 
в сумме 735030,3 тыс. руб. Тематика проведённых проверок:

- использование муниципального имущества, средств бюджета городско-
го округа, выделенных на финансовое обеспечение деятельности муници-
пального автономного общеобразовательного учреждения, муниципально-
го автономного учреждения культуры городского округа;

- использование средств бюджета городского округа, выделенных терри-
ториальной избирательной комиссии города Заводоуковска и района (№ 
8) на проведение дополнительных выборов депутата думы Заводоуков-
ского городского округа шестого созыва по одномандатному избиратель-
ному округу № 10. 

В результате проверок по использованию муниципального имущества, 
средств бюджета городского округа, выделенных на финансовое обеспече-
ние деятельности муниципальных автономных учреждений, выявлено фи-
нансовых нарушений на сумму 34317,6 тыс. руб., в том числе:

- несоблюдение правил ведения бюджетного учёта – 25870,2 тыс. руб.;
- необоснованное планирование – 96,9 тыс. руб.;
- иные нарушения законодательства – 17,8 тыс. руб.;
- нарушения при ведении реестра муниципального имущества – 4706,2 

тыс. руб.;
- неэффективное использование муниципального имущества – 3626,5 

тыс. руб.
По результатам проведённых контрольных мероприятий ревизионной ко-

миссией городского округа муниципальным автономным учреждениям и уч-
редителю муниципального автономного общеобразовательного учреждения 
в целях устранения выявленных нарушений направлены представления.  

Устранено финансовых нарушений на сумму 22531,6 тыс. руб. Срок устра-
нения других выявленных нарушений определён 1 квартал 2017 года.

Информация по результатам проверок направлена председателю думы, 
главе городского округа, в Заводоуковскую межрайонную прокуратуру.

ПОСТАНОвЛЕНИЕ
№ 13 от 13.01.2016 г., г. Заводоуковск                                                       

О внесении дополнения в постановление администрации 
Заводоуковского городского округа от 11.09.2015 года № 1279 
«Об утверждении порядка принятия решений о разработке, 

формирования, реализации и проведения оценки 
эффективности реализации муниципальных программ 

Заводоуковского городского округа»
 
Руководствуясь Уставом муниципального образования Заводоуковский 

городской округ, администрация Заводоуковского городского округа поста-
новляет:

1. Внести в постановление администрации Заводоуковского городского 
округа от 11.09.2015 года № 1279 «Об утверждении порядка принятия реше-
ний о разработке, формирования, реализации и проведения оценки эффек-
тивности реализации муниципальных программ Заводоуковского городско-
го округа» (далее – постановление) следующее дополнение:

1.1. Пункт 2 постановления после слов «муниципальные программы» допол-
нить словами «с целью корректировки финансовых показателей на 2016 год».

2. Действие настоящего пункта распространяется на правоотношения, 
возникшие с 5.12.2016 г.

3. Опубликовать настоящее постановление в газете «Заводоуковские ве-
сти».

4. Разместить настоящее постановление с приложением на официальном 
сайте Заводоуковского городского округа в информационно-телекоммуника-
ционной сети Интернет.

А.Н. АНОхИН, 
глава городского округа

ПОПРАвКА

В  бюллетене № 01-2017, опубликованном в № 2 (9902) газеты «За-
водоуковские вести» от 14 января 2017 года, в пункте 10 «дата подве-
дения итогов торгов» вместо слов: «28.02.2017г. 10.00» следует читать: 
«21.02.2017г. 14.00».

в администрации городского округа

слесарей начальниК

• Наталья Денисова не расстаётся с рулеткой. Диспетчеру 
необходимо вымерить точное количество стройматериалов 

для внутренней отделки вагонов-домов «Кедр».

Наталья Денисова, диспет-
чер механо-сборочного кор-
пуса № 2 Заводоуковского 
машиностроительного, от-
дала родному предприятию 
без малого 30 лет. Окончив 
школу, она продолжила се-
мейную династию машино-
строителей.

Через месяц Наталья Леони-
довна уйдёт на заслуженный от-
дых. Говорить, да что там –  да-
же думать об этом она не хочет, 
потому что пока не представляет 
себя  вне завода и своего друж-
ного коллектива.

Из первого цеха  только что по-
ступили  облагороженные сна-
ружи «Кедры» и теперь их вну-
треннее убранство всецело в ру-
ках рабочих её участка. Наталье 
Денисовой нужно согласно чер-
тежам заказать на складе необ-
ходимые стройматериалы и обе-
спечить бесперебойную работу 
слесарей-сборщиков. Не про-
шло и минуты, как Наталья Лео-
нидовна уже отдаёт грузчиками 
указания по телефону:

– Берите пять комплектов ла-
минированной ДСП для обши-
вы и обязательно захватите вну-
тренние перегородки! Возвра-
щайтесь скорее! 

В ожидании грузчиков Ната-
лья Леонидовна рассказыва-
ет, что в должности диспетчера 
она работает последние три го-
да. До этого трудилась на скла-
де, стояла у токарного и фре-

зерного станков. Признаётся, 
что в лихие 90-е, когда пред-
приятие простаивало, уходи-
ла с завода: торговала моро-
женым, работала пекарем, по-
варом и даже няней в детском 
саду… Но на завод тянуло, как 
магнитом. В начале 2000-х Н. 
Денисова вернулась обратно 
на предприятие. 

Сегодня в её подчинении в ос-
новном мужчины. Диспетчер от-
мечает, что хлопот с ними не зна-
ет – все её просьбы и указания 
рабочие выполняют чётко. Груз-
чики и слесари-сборщики в свою 
очередь шутят, что рядом с На-
тальей Леонидовной они готовы 
трудиться безвозмездно за од-
ну её улыбку! Непосредствен-
ный же начальник Н. Денисо-
вой Евгений Кушнарёв отмеча-
ет её деловые качества: требо-
вательность, справедливость, 
умение оперативно организо-
вать рабочий процесс и быстро 
принимать решения в той или 
иной ситуации. 

Нашу беседу прерывают вер-
нувшиеся со склада грузчики. В 
эти дни завод выполняет  боль-
шой заказ от нефтяной компании. 
Выход готовых «Кедров» зависит 
в том числе и от того, насколь-
ко быстро и слаженно сработа-
ют подчинённые Натальи Леони-
довны на участке монтажа вну-
тренней обшивы, а значит, конец 
разговорам – скорее за работу!

Ольга мЯСНИКОвА
Фото автора

Казалось бы, календарный 
год только начался и до но-
вого учебного ещё далеко, но 
большинство родителей бу-
дущих первоклассников уже 
озадачены выбором школы 
и занятостью ребёнка в лет-
нее время.

Заявления в первый класс об-
разовательные учреждения на-
шей страны и городского округа 
в частности принимают в два эта-
па. С 1 февраля до 30 июня ма-
мы и папы подают документы в 
школы по месту прописки. А уже 
с 1 июля по 5 сентября родите-
ли могут подать заявления в лю-
бые учебные заведения вне за-
висимости от проживания. При 
выборе школы одним родителям 
важно, чтобы она было недале-

ко от дома (это экономия и вре-
мени, и денег на проезд), другие 
учитывают загруженность обра-
зовательного заведения, третьи 
– его педагогический состав или 
иные факторы. 

По предварительным дан-
ным комитета образования, 
нынче в школу впервые пой-
дут 705 мальчишек и девчонок. 
В прошлом году было 711 пер-
воклассников. Как и прежде, 
наплыва детсадовцев ожида-
ют во второй городской школе. 
По словам методиста комите-
та образования Галины Пропп, 
приятно удивляют некоторые 
сельские учебные заведения, 
куда первоклассников приходит 
больше обычного. Так, в сентя-
бре 2016 года в Колесниковской 
школе за парты сели 16 ребяти-

шек, хотя последние пять лет их 
было не больше десяти. В буду-
щем сентябре сельские образо-
вательные учреждения ожида-
ют 270 первоклашек.

Для детсадовцев выпускных 
групп по субботам школы окру-
га проводят подготовительные 
занятия. На них детей учат слу-
шать учителя, трудиться, логиче-
ски рассуждать, анализировать, 
а ещё приучают к усидчивости и 
дисциплине. Такие занятия мно-
гие родители считают прекрас-
ной возможностью познакомить 
детей со школой и подготовить 
их к предстоящей учёбе. 

Некоторые мамы и папы пер-
воклассников уже сегодня при-
обретают прописи, книги, ручки, 
карандаши, чтобы перед шко-
лой эти траты не ударили резко 

по семейному бюджету. К при-
меру, горожанка Ольга Оста-
фейчук своей дочери уже купи-
ла рюкзак и необходимые кан-
целярские принадлежности. Её 
больше беспокоят не финансо-
вые расходы, а занятость ре-
бёнка в летнее время. После 
выпускного детсад с воспитан-
никами прощается. Как быть ро-
дителям, которые целый день 
на работе, а бабушек и дедушек 
нет? Специалист комитета об-
разования Ирина Катунина счи-
тает, что хорошей альтернати-
вой детскому саду может стать 
пришкольный лагерь, где пред-
усмотрен тихий час и питание, и 
работает он до пяти часов вече-
ра. Родителям нужно только во-
время подать заявление. 

Алла ЕГОРЫЧЕвА     

первый раз – в первый Класс


